

## Le SC Repos mise sur la jeunesse

Plus de 200 footballeurs en herbe du département se sont affrontés dans le tournoi souvenir Jean Fiandino



Pour le traditionnel tournoi de football organisé par le SC Repos en mémoire de l'ancien président du club, Jean Fiandino, toutes les catégories d'âge étaient représentées du côté de Fontblanche. De 6 à 15 ans, entre compétition et organisation, chacun y est allé de son petit geste pour faire du tournoi, un vrai rendez-vous sportif mais aussi convivial. / PHOTOS C.C.

Le SC Repos Vitrolles a rendu dernièrement hommage au co-fondateur du club à l'occasion du Tournoi Souvenir Jean Fiandino sur le stade de Fontblanche.

Son président actuel, Christophe Mercier, se réjouit d'une participation de clubs non seulement du département mais venus des départements voisins comme le Gard, l'Hérault ou le Vaucluse: "Le tournoi a réuni 26 équipes et a débuté par les rencontres des U6, U7, U8 et U9 avant de se poursuivre en se-



mi-nocturne avec les U10 et U11. Il est à noter le bon niveau des équipes participantes."

Le tournoi s'est terminé dimanche après-midi avec la catégorie U12 et U13 qui a vu la victoire de Béziers 1 à 0 en finale face à Pelissanne. Ce sont près de 200 jeunes footballeurs qui se sont affrontés dans une excellente convivialité et un fair-play exemplaire. "Face à la chaleur, on a été un peu débordé à la buvette, sourit le président, mais on ne va pas s'en plaindre. Je tiens à remercier du fond du cœur non

seulement les parents et les bénévoles du club qui ont donné de leur temps mais également le public qui a une nouvelle fois répondu présent à notre tournoi."

L'arbitrage des petites catégories a été confié à de jeunes U15. Dans le cadre des projets pour la rentrée prochaine de septembre, le club est à la recherche de joueuses pour la création d'une section féminine. John Robert, le coach, invite toutes les dames désireuses de participer à cette nouvelle aventure à le contacter.

C.C.

